
LA VOIX DES HANDI-VISIBLES 
 

Nous voulons une France qui respecte les droits des personnes en 
situation de handicap. 

 

 

Nous sommes des aidants. Nous nous battons pour les droits des 
aidés. 

Nous sommes des personnes en situation de handicap. Nous 
voulons les mêmes droits que les autres personnes. 

Nous sommes des professionnels. Nous aidons les personnes 
fragiles. 

Nous sommes des citoyens. Nous voulons aider ce projet. 

 

Nous sommes des hommes et des femmes. Nous voulons l’égalité des 
droits et des chances pour toutes les personnes, sans aucune différence. 

 

Nous croyons à la devise de la République Française : « Liberté, 
Égalité, Fraternité » : 

 La Liberté de vivre sa vie en suivant ses choix et ses envies. 

 La loi assure l’Égalité. La loi doit être respectée. 

Tous les gens doivent respecter les autres. Ils doivent aider les 
autres. Ils doivent partager leurs difficultés. C’est la Fraternité. 

La devise de la République Française est pour tous les français, ceux 
qui sont en situation de handicap, ceux qui ont des difficultés, et tous les 
autres français. 

 

Les démarches administratives sont compliquées pour les personnes en 
situation de handicap. 

Faire respecter ses droits est difficile pour les personnes en situation de 
handicap. 



Aller où on veut est difficile pour les personnes en situation de handicap. 

 

Tout le monde a le droit de comprendre les démarches administratives. 
Elles doivent être plus faciles à comprendre et à faire. 

La maman avec une poussette, la personne âgée, la personne 
handicapée, tout le monde a le droit d’aller où il veut et comme il le veut. 

 

Les gens ne s’intéressent pas beaucoup à la vie des personnes en 
situation de handicap. Nous voulons que les gens s’intéressent à toutes 
les personnes différentes. Nous voulons que toutes les personnes 
différentes, toutes les personnes en situation de handicap, disent ce 
qu’elles veulent et participent à la vie de la France. 

 

Les personnes en situation de handicap doivent donner leur avis sur les 
lois qui concernent le handicap. Les personnes en situation de handicap 
doivent dire ce qu’elles veulent. Les personnes qui font les lois doivent 
les écouter et faire les choses pour les personnes en situation de 
handicap. 

 

Nous voulons réunir des personnes qui s’engagent pour défendre les 
droits des personnes en situation de handicap.  

Pour défendre les droits dans nos villes, pour défendre les droits dans 
les régions, pour défendre les droits dans notre capitale, à Paris. C’est à 
Paris que toutes les grandes décisions sont prises par le gouvernement 
de la France. 

C’est pour cela que nous créons un mouvement politique : un groupe de 
personnes qui travaillent tous ensemble.  

Nous invitons toutes les personnes qui le veulent à venir travailler avec 
nous, pour faire une politique pour toutes les personnes en situation de 
handicap et avec toutes les personnes en situation de handicap. 

Toutes les personnes en situation de handicap et leurs représentants ont 
le droit de participer pour prendre les décisions qui les concernent. 



Nous voulons faire des réunions pour parler de ce qui est difficile et 
trouver des idées et des solutions.  

 

Venez avec nous pour changer tout ce qui est difficile pour les 
personnes en situation de handicap.  

Venez avec nous pour trouver des solutions pour tout le monde.  

Venez avec nous pour le respect de toutes les personnes en situation 
de handicap. 

 


